

Die Eröffnung des Konzertanrechtes der Dresdner Jugend mit diesen drei Werken des Meisters, dessen Leben und Schaffen in höchster Verantwortlichkeit dem Edelsten im Menschen gehörte, ist Programm und Verpflichtung.

Mögen alle jugendlichen Hörer aus der Teilnahme an den eigens für sie eingerichteten Konzerten die Kräfte gewinnen, die sie im Sinne der umseitig angeführten Zitate befähigen, als Menschen vollkommener zu werden, sich die besten Gedanken der Großen aller Zeiten anzueignen und aufrichtig - bescheiden über den Wert der eigenen Entwicklungsstufen so zu wachen, daß aus den gewonnenen Erkenntnissen ehrlicher Tatwille entspringt zum Besten einer Menschheit, die den endgültigen Sieg des Friedens in aller Welt erringt.

Walter Bänisch

Prorektor der Hochschule für Musik Dresden